
 PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

22-11-24 LEGISLATIVO 
 

 

Entrevista / María Teresa Gutiérrez  

(Dir. Monitoreo de Indicadores – Mexicanos Primero) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “Nosotros estamos 

detectando un ligero aumento, ligerísimo apenas del 0.1 por 

ciento en todo lo que está destinado a educación dentro del 

Presupuesto. 
 

“Recordemos que el Presupuesto no es infinito para ponerle más 

a uno, tenemos que quitar al otro; entonces, un proceso de 

reingeniería creo que ya sería demasiado tarde.  
 

“Eso se tendría que haber hecho antes de presentárselo a los 

legisladores. 
 

“Difícilmente alcanzará para atender a las más de 26 mil 

escuelas que hoy no tienen electricidad y a las más de 50 mil 

escuelas que no tienen agua potable, necesidades básicas que 

tienen que ser atendidas para también poder asegurar que los 

niños no solamente acudan a la escuela sino que aprendan de 

ella”. 
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